



Carta del Alcalde de Minglanilla al Presidente de Castilla-La Mancha

Estimado Presidente Bono:

No es mi estilo buscar el enfrentamiento con nadie, y menos -por el respecto que me merece el cargo-, con el Presidente de mi Comunidad. Y así lo pueden testificar los que me conocen.

Sin embargo, cuando veo que alguien me utiliza de mala fe y ese alguien tergiversa la verdad, considero que es mi obligación poner los pocos medios que tengo a mi alcance - como es esta carta-, para que la verdad se conozca, aunque me encuentre con que el intoxicador no es otro, ni más ni menos, que el Presidente de mi región.

Presidente, para usted, aquí valé todo con tal de sacar rendimiento político a los acontecimientos, sin importarle de nuevo alterar la convivencia de mis conciudadanos, a la que usted que como presidente tiene la obligación de favorecer y no desestabilizar.

Presidente, usted mejor que nadie, sabe que el Partido Popular en Castilla-La Mancha siempre ha defendido la protección de las Hoces del Cabriel. Usted mejor que nadie sabe que está mintiendo porque planteamos la protección a través de la figura de Paisaje Protegido, tan válida como la figura de Reserva Natural, para impedir el paso por las Hoces, y los hacíamos porque esta figura no afectaba a la agricultura. Presidente, usted mejor que nadie sabe que es demagógico querer enarbolar la bandera de la ecología y en cambio no proteger las pinturas rupestres, ni construir las depuradoras necesarias para evitar que las aguas residuales sigan desembocando en el río Cabriel, ni... Señor Presidente, si a usted sólo le preocupan las camisetas y los envoltorios, póngase una que diga: "Demagogia no, inversiones, sí".

Presidente, usted mejor que nadie sabe que miente cuando dice que "dirigentes regionales del



Partido Popular llevaban una camiseta que decía *autovía sí, reserva, no*". Entonces, ¿por qué lo hace? ¿es que acaso ha acabado creyéndose hasta sus propios montajes?

Presidente, usted mejor que nadie sabe que tergiversa la realidad cuando sectariamente se agarra al gesto que tuve yo -no los dirigentes regionales del Partido Popular-, yo, como alcalde de Minglanilla, de ponerme una camiseta en apoyo a los vecinos de mi pueblo que -oh! éste es nuestro gran pecado-, pedían defender las Hoces, defendiendo también lo que durante siglos ha sido su agricultura.

Nuestra gran osadía fue llevarle la contraria a Bono. Y lo estamos pagando caro. Usted ordenó que se expedientara a los agricultores que se manifestaron pacíficamente en defensa de su Agricultura con sanciones de hasta cinco millones de pesetas, y usted Presidente está intentando machacar al alcalde de estos agricultores, dándole donde más le duele, que es difamado al partido del que forma parte, el Partido Popular de Castilla-La Mancha. ¿No le produce sonrojo que a estas alturas de Democracia todavía haya dirigentes que caigan

tan bajo contra los que les llevan la contraria?

Pero mire, Presidente, por encima de la razón apuntada, creo que a usted lo que de verdad le revuelve es que poco a poco va quedando en evidencia su ineficacia. En trece años de gobierno del Partido Socialista, ni usted ni Borrell solucionaron cómo hacer compatible las Hoces con la autovía de Valencia. Ha tenido que venir el Partido Popular a resolver el tema. Y lo ha resuelto dando soluciones que satisfacen a los vecinos, a los agricultores, a los viajeros, a los políticos,... Y usted, ante todo esto no tiene más consideraciones que hacer que la de acudir a un alcalde de un pueblo que tuvo la osadía de ponerse una camiseta para apoyar a un grupo de castellano-manchegos que pedían respeto por su agricultura, por las Hoces y por la autovía.

¿Señor Presidente, si viera el ridículo que está haciendo! Con su actitud partidista está menoscabando la dignidad del cargo que ostenta.

Con todo mi afecto,

Rogelio Pardo
Alcalde de Minglanilla
y Diputado Regional
del PP

La pantalla del viernes

A mis amigos invisibles

Julio Cesar Zomeño

* **CUENCA DESPIERTA:** La ciudad del "aquí no pasa nada" y por nada pasar, ni el AVE. No es con deseo como debemos pedir, ni con firmas, ni con actos de calle, sino con argumentos. Los servicios de transporte se promueven por dos vías: 1. Se proyectan para que pasen por zonas de probado desarrollo, para facilitar su integración al país, que no es el caso de Cuenca, con un incipiente, reducido y en picado, parque industrial. 2. Se hacen vías por zonas potencialmente desarrollables, para ayudar a que evolucionen en mejores condiciones, de esta manera si podríamos solicitar y comprometer nuestro futuro ante Fomento y los organismos involucrados en la decisión. Dado que cada vez vivimos menos personas en Cuenca, la estadística de la Comunidad Autónoma de Castilla La Mancha, así lo indica, una pregunta ¿Señor Bono, cuando ha estimado usted que Cuenca desaparezca? Es muy fácil saberlo, aplique la simple razón lineal de nuestro decrecimiento, lleve el resultado a tiempo y díganos cuando nos volatilizaremos. Es la Comunidad Autónoma la que debe tomar la defensa, encontrando los argumentos necesarios, así como la fundamentación ante los diferentes estamentos involucrando en la decisión del paso del AVE por Cuenca. Señor Bono, mojese, a muchos nos da la impresión que lo que a usted le preocupa es su reelección y futura candidatura después de que haya hecho fracasar a Borrell, por cierto lo hace perfecto y a fondo, en la corporación de los barones. Sr. Bono si el AVE no pasa por Cuenca, no se moleste en venir a por algún voto, considerese que aquí no hay que recoger.

* **OTTO VON BISMARCK:** El político piensa en la próxima elección; el estadista democrático en la próxima generación. **GUSTAV LE BON:** El verdadero progreso democrático no consiste en rebajar la elite al nivel de la plebe, sino en elevar la plebe a la elite. Uno de los hábitos más peligrosos de los hombres políticos mediocres es prometer lo que saben que no pueden cumplir. **NAPOLEÓN:** Nada va bien en un sistema político en el que las palabras contradicen los hechos. **ANDRES SUARES:** En política la sensatez consiste en no responder preguntas; la habilidad, en no dejar que las hagan. **CÁNOVAS DEL CASTILLO:** No hay más alianzas que las que trazan los intereses, ni las habrá jamás. **JOHN GALS-WORTHY:** Sólo hay una regla para todos los políticos del mundo: no digas en el poder lo que decías en la oposición.

* **BENJAMÍN DISRAELÍ:** El mundo está harto de estadistas a quienes la democracia ha degradado convirtiéndolos en políticos. Y para terminar una de **LOUIS DUMUR:** La política es el arte de servirse de los hombres haciéndoles creer que se les sirve a ellos. **DE NADA.**

* **VOTOS:** Por el suelo los van a recoger los ideólogos del Ayuntamiento. Primero las propagandas vergonzantes de la droga, auspiciadas en las vallas del Ayuntamiento, que por cierto aun siguen colocadas y ahora el peor asfaltado que se podía hacer, que mala calidad, parece que se les olvidó la última capa selladora, pues dejaron el grano abierto, y la pintura, a una semana de haberla puesto, ya está desapareciendo. Así los votos no se recogen, se quedan al nivel de los zapatos, osea, en el suelo. Ir por lana y salir trasquilado.

* **PEDRO CALDERÓN DE LA BARCA:** Fingimos lo que somos, seamos lo que fingimos. **HENRI FREDERIC AMIEL:** Dime lo que crees ser y te diré lo que no eres. **JUAN LUIS CEBRIAN:** Gobernar no es mandar, por mucha mayoría que se tenga. **ANTONIO MACHADO:** En España, de cada 10 cabezas, una piensa, nueve embisten. **CONFUCIO:** Cuando alguien pone el dedo en la llaga, solo los necios piensan que lo importante es el dedo. **GOETHE:** Calza unos zapatos de tacón alto. Siempre seguirás siendo lo que eres. **GIACOMO LEOPARDI:** Las personas no son ridículas sino cuando quieren parecer lo que no son. **RO-CHEFOUCAULD:** El deseo de parecer listo impide a menudo el llegar a serlo. **MAHOMA:** El que se arrepiente es como el que no ha pecado. **J. SANIAL-DUBAY:** No basta con arrepentirse del mal que se ha causado, sino también del bien que se ha dejado de hacer.